

UNE INVITATION SPÉCIALE

La Fête des bénévoles du Canton de Potton



Bénévoles :
Créateurs de richesses

Semaine de l'action bénévole - 43^{ème} édition
Du 23 avril au 29 avril 2017



La municipalité du Canton de Potton, en collaboration avec le Centre d'action bénévole de la Missisquoi-Nord, invitent les bénévoles de Potton à la huitième édition de la :

Fête des bénévoles
Judi le 27 avril, 2017 de 17h à 19h
À l'hôtel de ville, 2 rue Vale Perkins
Léger goûter
Réservation obligatoire avant le 20 avril

(Il y a deux façons de réserver votre place) :

1. Si vous faites du bénévolat pour un organisme de Potton, réservez votre place auprès du responsable de votre association.
2. Si vous êtes un bénévole qui travaille dans l'ombre, de façon désintéressée et effacée, souvent en arrière-plan, veuillez réserver votre place en appelant la Municipalité au **450-292-3313, poste 0**, ou par courriel : info@potton.ca

A SPECIAL INVITATION

THE POTTON VOLUNTEERS PARTY



Bénévoles :
Créateurs de richesses

Semaine de l'action bénévole - 43^{ème} édition
Du 23 avril au 29 avril 2017



The Municipality of Potton, in collaboration with the Missisquoi-North Volunteer Centre invites Potton volunteers to the eighth edition of the:

Volunteers Party
Thursday April 27, 2017 from 5:00-7:00 p.m.
Town Hall, 2 Rue Vale Perkins
Light refreshments
Reservations are required before April 20

(There are two ways to reserve your place):

1. If you volunteer for a local organization, please reserve your place by contacting your association.
2. If you are a volunteer who works silently behind the scenes, reserve your place by calling the municipality at **450-292-3313 ext. 0** or by email at: info@potton.ca